



RELIGIÓN SÉPTIMO AÑOS

Prof. Viviana L. Álvarez Palominos
vivito7272@gmail.com

Introducción:

Queridas alumnas, damos inicio a una nueva unidad llamada: **"Tenemos un buen aliado...porque el Espíritu Santo nos acompaña"**. En esta unidad conocerás que no todos entienden el amor del mismo modo. Comprender por qué los cristianos creen en un solo Dios-amor y que el Espíritu Santo es el amor entre Dios Padre y su Hijo. No te olvides de escribir el objetivo y fecha; además de algunas cosas que te pediré que registres en tu cuaderno. Envíame fotos de tu trabajo a mí correo. Un abrazo para todos en casa. ¡Ánimo!



O.A: Descubrir el origen del amor que se manifiesta en las personas.

Contenido: Dios Espíritu Santo es Persona- Amor

EMPECEMOS

El amor es para nosotros un misterio. Nadie ha podido clasificarlo en una única definición. Sin embargo, de una u otra forma, hemos experimentado alguna de sus facetas. Un ejemplo de ello, son los innumerables versos y escritos dedicados al amor.

El amor no existe, porque la magia no existe, porque Dios no es nada; porque es sólo un instinto. El amor no existe porque a pesar de sentirlo, no pasa de ser un engaño de los sentidos y del inconsciente. El amor no existe, porque te enamoras sólo de máscaras, de cuerpos falsos; porque tu corazón nunca se enamora de un alma buena, de una mente soñadora, de un espíritu puro.

(Extracto del blog de un joven)

El amor, según López de Vega:

Desmayarse, atreverse, estar furioso, áspero, tierno, liberal, esquivo, alentado, mortal, difunto, vivo, leal, traidor, cobarde y animoso; no hallar fuera del bien centro y reposo, mostrarse alegre, triste, humilde, altivo, enojado, valiente, fugitivo, satisfecho, ofendido, receloso;

Son muchos los gestos de amor que podemos observar a nuestro alrededor. Son muchas también las maneras de manifestarlo.



Amor en hebreo significa

"yo doy". Se trata de una invitación a "dar" y "darse" a los demás. En griego amor (a-mortis) significa "sin muerte", o sea, cuando dices "te amo" estás diciendo "quiero que vivas"

A través de los medios de comunicación, las teleseries, las películas, las canciones, etc., la sociedad nos habla casi siempre del amor de pareja. Pero existen diversas formas de amar. Si piensas, por ejemplo en ti, seguramente descubrirás muchas vivencias de amor en tu familia o con tus amigos, sintiéndote querido por alguien o queriendo a otra persona.



¿Qué piensas de estos textos? ¿Qué tipo de amor se refieren?
¿A quién amas profundamente?



Dios es un Padre bueno y misericordioso.

Durante su vida pública Jesús anunció que había sido enviado por Dios para traer la salvación a todos los hombres. Y aclaró que ese **Dios era Padre suyo y de todos los seres humanos**. La descripción más clara y hermosa de Dios Padre que hizo Jesús la encontramos en la parábola del Hijo Pródigo.



"Jesús continuó: «Había un hombre que tenía dos hijos. El menor dijo a su padre: "Dame la parte de la hacienda que me corresponde." Y el padre repartió sus bienes entre los dos. El hijo menor juntó todos sus haberes, y unos días después, se fue a un país lejano. Allí malgastó su dinero llevando una vida desordenada. Cuando

ya había gastado todo, sobrevino en aquella región una escasez grande y comenzó a pasar necesidad. Fue a buscar trabajo, y se puso al servicio de un habitante del lugar que lo envió a su campo a cuidar cerdos. Hubiera deseado llenarse el estómago con la comida que daban a los cerdos, pero nadie le daba algo. Finalmente recapacitó y se dijo: ¡Cuántos asalariados de mi padre tienen pan de sobra, mientras yo aquí me muero de hambre! Tengo que hacer algo: volveré donde mi padre y le diré: «Padre, he pecado contra Dios y contra ti. Ya no merezco ser llamado hijo tuyo. Trátame como a uno de tus asalariados.» Se levantó, pues, y se fue donde su padre. Estaba aún lejos, cuando su padre lo vio y sintió compasión; corrió a echarse a su cuello y lo besó. Entonces el hijo le habló: «Padre, he pecado contra Dios y ante ti. Ya no merezco ser llamado hijo tuyo.» Pero el padre dijo a sus servidores: «¡Rápido! Traigan el mejor vestido y pónganselo. Colóquenle un anillo en el dedo y traigan calzado para sus pies. Traigan el ternero gordo y mátenlo; comamos y hagamos fiesta, porque este hijo mío estaba muerto y ha vuelto a la vida; estaba perdido y lo hemos encontrado.» Y comenzaron la fiesta."



Resumen de los rasgos más importantes del Padre en esta Parábola

Dios Padre respeta la libertad de sus hijos

El padre no pone ningún obstáculo a la marcha del hijo menor. Del mismo modo, Dios nunca limita la libertad de las personas. Quiere que sus hijos tomen decisiones libre y responsablemente.

Dios espera el regreso de quienes se han alejado de Él. El hecho de que el padre no impida a su hijo partir no significa que se desentienda de él. La forma en que lo espera y sale al encuentro de su hijo, y la gran fiesta que prepara, demuestran su amor de padre.

Dios devuelve la dignidad de hijos a los pecadores que se arrepienten. Esto es lo que simbolizan el traje nuevo, el anillo y las sandalias que recibe el hijo.

Dios es un Padre bueno y no un juez. El padre no sale al encuentro del hijo para llamarle la atención, sino para perdonarlo y abrazarlo. Eso es lo que hace Dios Padre: rechaza el pecado, pero ama de verdad al pecador porque es un hijo suyo.



En toda expresión de amor, sea a la familia, amigos, a la naturaleza o a Dios, lo común es ese deseo de donarse para procurar el bien del otro, superando los propios límites, abandonando la comodidad y seguridad egoísta que nos limita. Cuando se descubre el valor de algo o alguien surgen el aprecio y la búsqueda para cuidarlo. Eso es común a toda persona, sea creyente o no. Pero, si es creyente, la mirada es especial.

¡Hasta la próxima!... ¡abrazooosss!